
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    平成 24年 6月 28日(木)、午後 3時から午後 4時 30分 

    日南市役所・市長応接室 

 

 

 

平成 24年度 第 4回 

日南市教育委員会 

臨時会議 会議録 



 

１ 会議の名称 平成 24年度教育委員会 第 4回会議（定例） 

 

２ 会議日時  平成 24年 6月 28日(木)、午後 3時から午後 4時 30分 

 

３ 出欠確認 

（１） 出席委員  迫元茂保 藤田義弘 八木真紀子 松野蓮香 安野喜宏 

 

     欠席委員 なし 

 

 （２） 事務局 教育次長 村角昌宏 

学校教育課長 水元洋一 

学校教育課長補佐兼管理係長 中川貴登 

文化生涯学習課長補佐兼生涯学習係長 長友弘次 

スポーツ推進課スポーツ推進係 鈴木光昭 

 

４ 場所  日南市役所・市長応接室 

 

５ 開会 

【迫元委員長】 

「こんにちは、 

ただいまから平成 24年度第 4回教育委員会・定例会を開会いたします。 

  前回の会議で委員の皆さまから、教育委員会会議を充実したものにしていきたいと御

意見がありました。今回は議題 2に自由意見交換会が取り入れられましたので、より

充実した会議にしたいと思います。」 

 

６ 出席者及び傍聴者確認 

 

【迫元委員長】 

  「会次第２番、出席者及び傍聴者確認についてです。本日は、委員は全員出席です。(傍

聴者なし)」 

【村角教育次長】 

  「本日は、文化生涯学習課長とスポーツ推進課長が欠席のため代理出席となっておりま

す。」 

 

７ 活動報告について 

教育委員長活動報告 

【迫元委員長】 



 

  5月 21日に辞令を受けその後の活動を 2頁に掲載しております。 

主なものを報告します。 

○5月 21日、南那珂育英会理事会では、公益法人移行に向け新・評議員の決定報告が

ありました。日南市からは甲斐副議長と梅田前教育委員長のお二人です。また、過年度

分の未納対策に努めるよう理事から意見がありました。 

○5月 22日、読書フェスティバルでは、児童文学評論家の高木かんこ氏の講演があり

ました。 

○5月 23日、姉妹都市友好協会理事会が開催され、教育委員会の関連事業として、犬

山 市小学生交流事業が 10月、8月 4、5日に那覇市長杯学童軟式野球大会、8月 18、

19日に日南市長杯学童軟式野球大会、開催日は未定ですがバレーボール交流大会を予定、 

9月末には、アルバニー市グレートサザングラマースクールからの生徒 18人が来南しホ

ームステイし交流を行います。 

○5 月 25 日、小村寿太郎侯奉賛会では、8 月 28 日に顕彰弁論大会を実施し、審査員

として、参加依頼がありました。 

○6月 1、9日、県民スポーツ祭の壮行会と開会式が日南市と宮崎市で行われました。

日南市民が選手宣誓を力強く行いました。 

○6月 5日、吾田小学校学校訪問に参加。新しい校長、教頭で緊張感があり意欲を感

じました。 

○5月 31日から 6月 28日まで、第 3回定例会に出席しました。 

以上、報告を終わります。」 

 

教育長活動報告 

【安野教育長】 

 

  ○5 月 16 日、市定例校長会では、学校計画訪問、県防災訓練の参加、プール使用上の

注意、校区内危険個所について協議しました。警察からも危険個所等の説明に来られ

ました。 

○5月 17日、市研究員の委嘱状交付式、飫肥小の新町教頭先生他 11人に研究員の委

嘱を行いました。本年度は、原点に返った学力向上をテーマに研究をされます。 

○5月 19日、市 PTA総会に参加しました。岩満会長の下、新体制でスタートされまし

た。社会教育、スポーツ等に教育委員会としても連携を十分に図る必要があります。 

○5月 21日、新教育委員辞令交付式、委員長選挙。また、南那珂育英会では、評議員

として参加しました。決算及び監査報告等がありました。 

○5月 22日、読書フェスティバル、毎年、内容が充実し出席者が増えております。事

務局のみなさんの努力が成果として表れ、うれしい限りです。 

○5月 23日、デジタル教科書について NHKの取材を受けました。吉野方小と飫肥中の

活用風景が放映されました。子どもたちの「(デジタル教科書は)分かりやすい」等のコ



メントも紹介されました。 

○5月 24日、虫歯予防検討委員会レク、7月から具体的に検討委員会が設置されます。 

○5月 26日、くろしお支援学校体育祭に参加。教師の寄り添った姿に教育の原点を感

じました。初任者の研修等にも大変役立っていると思います。 

○5月 27日、宮崎県総合防災訓練が行われました。陸海空の実践に役立つ訓練で、減

災に繋がるものでした。 

○5月 28日、北郷小中学校計画訪問。特区として英語に特色を持たせた取組みがなさ

れていました。 

○5月 29日、学校給食会総会。年度計画及び予算について承認されました。未納対策

の法的処理について質問がありました。 

○5月 30日、臨時市議会。健康を理由に倉岡副市長が退任されました。 

○6月 2日、歯と健康フェスティバル 歯科医師会の主催で開催されました。フッ化

物塗布等を住民の方が体験されていました。 

○6月 5日、吾田小学校訪問。「校長が変われば学校は変わる。」という言葉がありま

す。まさしく、吾田小学校は、児童、教職員に勢いを感じ、学力向上を確信しました。 

○6月 6日、大堂津小支援訪問。三補佐も出席。また、同日、シンガポールのセイン

トゲイブリエル校の生徒による市長表敬訪問がありました。夏休みには北郷からシンガ

ポールへ国際交流を実施します。 

○6月 10日、市土砂災害・水防訓練。細田小、大堂津小、細田中の子どもたちも参加

し、防災教育につながりました。 

○6月 11日から 25日まで、第 3回定例市議会に参加。内容は後日、事務局から報告

します。 

○6月 15日、子どもミュージカル結団式に参加。「津の峰物語」が公演予定です。 

  以上、報告します。 

 

７ 議題 

(1) 教育委員会関係法令及び組織について 

 

【安野教育長】 

① 地方教育行政の組織及び運営に関する法律 

② 宮崎県市町村教育委員会連合会について 

③ 宮崎県市町村教育委員会 委員長・教育長会議について 

 他について、委員へ説明 

 

(2) 委員による自由意見交換会について 

   フリートークによる意見交換を実施 

  

(3) 議事録承認(第 2回、第 3回)について 



了承 

 

(4) 今後の取組み 

① 子どもの声を聴く会の実施について 

② 市二役との意見交換会 

 

８ その他 

【迫元委員長】 

  「ありがとうございました。 

   以上をもちまして、議事が終了いたしました。続いて、会次第５ その他について、

事務局よりお願いします。」 

 

【事務局】 

   次回、開催日と議事について説明 

 

９ 閉会 

【迫元委員長】 

  「ご質問などは、ございませんか。 

   無いようですので、以上をもちまして、第 4回教育委員会を閉会いたします。ご苦労

さまでした。」 

 

  


